

Avec l'adhésion de l'ACBB (Athletic Club Beloeil-Bernissart), la LBFA, c'est désormais 48 clubs. Il y en a forcément un près de chez vous.

EURO DE PRAGUE 3 MÉDAILLES À L'EURO DE PRAGUE

Avec une médaille d'or et deux d'argent, la Belgique a réalisé aux Championnats d'Europe indoor de Prague son meilleur résultat depuis 41 ans.



NOS MÉDAILLES D'OR EN CHAMPIONNAT D'EUROPE INDOOR

ANNÉE	ATHLÈTE	DISCIPLINE	PERFORMANCE
1969	Edgar Salvé	1500 m	3'45"9
1973	Emiel Puttemans	3000m	7'44"51
1974	Fons Brijdenbach	400m	46"6
1974	Emiel Puttemans	3000m	7'48"6
1976	Ivo Van Damme	800m	1'49"2
1977	Fons Brijdenbach	400m	46"53
1985	Bob Verbeeck	3000m	8'10"84
1986	Ronald Desruelles	60m	6"61
1996	Erik Wymersch	200m	21"04
2002	Kim Gevaert	60m	7"16
2005	Kim Gevaert	60m	7"16
2007	Tia Hellebaut	Hauteur	2m05
2007	Kim Gevaert	60m	7"12
2009	Eline Berings	60m H	7"92
2015	Belgian Tornados*	4x400m	3'02"87

* Julien Watrin, Dylan Borlée, Jonathan Borlée, Kévin Borlée

C'est la benjamine de la délégation qui a débloqué le compteur. Nafissatou Thiam a décroché une superbe médaille d'argent au pentathlon, sa deuxième breloque chez les Seniors. La médaillée de bronze à l'Euro de Zurich n'était

pourtant pas arrivée dans les meilleures conditions avec des examens puis une grippe qui vinrent perturber sa préparation. Mais c'était sans compter sur son caractère de battante! En s'évertuant à améliorer ses meilleures marques, la jeune femme de 20 ans a réalisé 8'42 aux 60m haies, 1m89 à la hauteur, 14m80 au poids, 6m33 à la longueur et finalement 2'24"23 sur 800m pour totaliser 4696 points et améliorer son record francophone. L'épreuve a été remportée par l'athlète anglaise de 22 ans, Katarina Johnson-Thompson avec 5000 points, à seulement 13 unités du record du monde!

Une famille en or

La deuxième médaille est revenue au plus jeune de la fratrie Borlée. Avec un chrono de 46"25 sur

400m, Dylan, qualifié in extremis pour ce rendez-vous européen, s'est non seulement emparé de la médaille d'argent mais il a explosé son meilleur temps personnel et par la même occasion le record francophone détenu jusque-là par Jonathan Borlée (46"48) qui l'avait lui-même pris à... Kévin Borlée! Des Borlée, il en sera encore question grâce à une fin de championnat en apothéose. Repêché de dernière minute suite au désistement de l'équipe allemande, le relais du 4x400m, composé de Julien Watrin, Dylan, Jonathan et Kévin Borlée, a décroché le titre européen en établissant un nouveau record continental en 3'02"87! C'est déjà la cinquième médaille pour le relais 4x400m après l'or à Helsinki (CE en 2012), l'argent à Doha (CM indoor en 2010), le bronze à Barcelone (CE en 2010) et à Paris (CE indoor en 2011)!

LA DÉLÉGATION BELGE (13 ATHLÈTES)

Éline Berings (60m haies),
Damien Broothaerts (60m haies),
Dylan Borlée (400m - 4x400m),
Kévin Borlée (4x400m),
Jonathan Borlée (4x400m),
Antoine Gillet (4x400m),
Pieter-Jan Hannes (3000m),
Cédric Nolf (longueur),
Niels Pittomvils (heptathlon),
Nafissatou Thiam (pentathlon),
Jan Van Den Broeck (800m),
Julien Watrin (4x400m) et
Anne Zagré (60m haies).

"La fédération espérait cinq Top 8 et rêvait secrètement de médailles", a confié Christian Maigret, Directeur Technique à la LBFA. "Avec 3 médailles dont une d'or, nous sommes très heureux! Nafi a confirmé, Dylan s'est révélé et le relais a créé la surprise. C'est très prometteur dans la perspective des championnats du Monde, les Jeux olympiques et pour l'athlétisme belge dans son ensemble."

LBFA OBJECTIFS POUR 2015

A peine les championnats indoor se sont-ils clôturés qu'il faut se projeter vers d'autres objectifs.

Le 10 février dernier, la Ligue Belge Francophone d'Athlétisme a profité de la première journée fédérale des élites de l'année qui s'est tenue dans les infrastructures indoor du MOHA, à Obourg en présence de la presse, pour présenter ses objectifs. Mais l'autre but de la journée était de réunir les athlètes et leurs entraîneurs dans une infrastructure de qualité. "C'est l'occasion pour eux d'échanger sur leur quotidien et d'aborder des problématiques propres aux athlètes de haut niveau", explique Stéphanie Noël, Coordonnatrice du Haut Niveau à la LBFA. "L'athlétisme est un sport individuel, les athlètes s'entraînent souvent seuls. Alors, ce type d'expérience permet de créer du lien et de renforcer l'esprit collectif. J'ai pu constater que les athlètes étaient demandeurs de ce type de rencontre. Les entraîneurs aussi du reste car le partage d'expérience permet de progresser au niveau de l'encadrement. Une émulation positive en ressort."

Les élites 2015 se classent en quatre catégories

16 athlètes de Haut Niveau: "Les sportifs sélectionnés ou présélectionnés pour les jeux olympiques; les sportifs présentant des niveaux de performance permettant d'augurer des résultats

probants lors des championnats d'Europe, du Monde ou des compétitions assimilées." (*)
Dylan Borlée, Jonathan Borlée, Kévin Borlée, Soufiane Bouchikhi, Adrien Deghelt, Jeroen D'hoedt, Abdelhadi El Hachimi, Adrien Deghelt, Antoine Gillet, Chloé Henry, Tarik Moukrime, Koen Naert, Fanny Smets, Nafissatou Thiam, Julien Watrin et Anne Zagré.

11 athlètes Espoirs Sportifs Internationaux: "Les sportifs atteignent les critères sportifs établis par la Commission, laissant augurer de la probabilité de prétendre, dans les années futures, à un statut 'Sportif de Haut Niveau'".
Arnaud Art, Pierre-Antoine Balhan, Cynthia Bolingo Mbongo, Benjamin Hougardy, Laura Leprince, Claire Orce, Margaux Quirin, Alexandre Scrève, Vincent Stas, Siliane Van Cauwemberghé et Robin Vanderbenden.

7 athlètes Partenaires: "Des sportifs dont le niveau, tout en étant en-deçà de celui d'un sportif de haut niveau, leur permet de tenir un rôle de partenaire ou d'opposant en vue d'optimiser la préparation des sportifs de haut niveau; d'anciens sportifs de haut niveau en fin de carrière, dans le but d'écoler et de 'tirer' les jeunes de la fédération vers le haut."

LES OBJECTIFS EN BREF

QUOI	OÙ	QUAND	NOMBRE D'ATHLÈTES	OBJECTIFS
World Relays	Nassau (BAH)	2-3 mai 2015	Jonathan, Kévin et Dylan Borlée, Julien Watrin, Antoine Gillet et Stef Vanhaeren.	Top 8, synonyme de sélection pour les Jeux Olympiques
Championnats d'Europe Espoirs	Tallinn (EST)	9-12 juillet 2015	Potentiel: 7-8 athlètes	4-5 participants et 1 relais pour 1 médaille et 3 'top 8'
Championnats d'Europe Juniors	Eskilstuna (SWE)	16-19 juillet 2015	Potentiel: 5 athlètes	3 participants et 1 relais pour 2 'top 8'
Championnats du Monde Pékin (CHN)	Pékin (CHN)	22-30 août 2015	Potentiel: 10-11 athlètes	3 participants et 2 relais pour 3 'top 8' et 3 'top 16'

INFO : WWW.LBFA.BE - LBFA@SKYNET.BE - 02/ 474 72 04

Asanti Badji, Olivia Borlée, Florent Caelen, Arnaud Destatte, Laetitia Libert, David Pecceu et Will Oyowé.

4 athlètes Espoirs Sportifs Aspirants à partir de junior: "Les sportifs dont le niveau de performance ou de pratique et l'ensemble des paramètres permettant d'évaluer leur potentiel et leur capacité de progression, autorisent la fédération à cerner la très forte probabilité d'une carrière sportive au plus haut niveau international."
Martin Alaerts, Alison Diwani, Emmanuel Lejeune et Naomi Van Den Broeck.

(*) Décret visant l'organisation et le subventionnement du sport en Fédération Wallonie-Bruxelles du 8 décembre 2006.

LOTTO CROSS CUP LE VAINQUEUR EST

Franky Hernould, a remporté le classement général final du cross court la Lotto Cross Cup 2014-2015.



Pour cet athlète sélectionné à maintes reprises dans l'équipe belge de cross-country chez les Juniors et chez les Espoirs, c'est un très bel aboutissement. "Je me suis concentré à fond sur le cross court cet hiver", a confié le Tournaisien de l'Excelsior de Bruxelles (RESC). "Dommage que je sois passé à côté du championnat de Belgique de Wachtebeke (NDLR: 11^e) sur un circuit trop roulant pour moi et qui convenait à merveille aux spécialistes de la piste. Je reviendrai l'hiver prochain pour défendre mon superbe titre." Franky Hernould avait fixé l'issue définitive du classement général du cross court à Dour où il s'était brillamment imposé, décrochant au passage le titre LBFA de la discipline. On tirera également notre chapeau à Guillem Pennewaert (USBW), qui a remporté la Cross Cup chez les scolaires en s'imposant dans toutes les manches du calendrier hivernal!